
第１回佐久市総合計画審議会 議事録 

日 時：平成 22年 10月 25日 

                               13:45～15:30 

場 所：消防署講堂 

１ 開 会 

２ 委嘱書交付 

３ 市長あいさつ 

４ 自己紹介 

５ 佐久市総合計画審議会条例について 

  事務局より資料説明 

６ 正副会長選出 

  会長に樫山委員、副会長に平野委員を互選 

７ 諮 問 

市長より第一次佐久市後期基本計画の策定及び国土利用計画の改定について審議会

に諮問 

８ 議 事 

(1) 第一次佐久市総合計画後期基本計画の策定及び国土利用計画（佐久市計画の改定に

ついて） 

事務局より資料説明 

   質疑、意見 

（委 員） 

 

（事務局） 

 

（委 員） 

（事務局） 

（委 員） 

（事務局） 

（委 員） 

（事務局） 

（委 員） 

 

（事務局） 

（委 員） 

 

（事務局） 

基礎的情報の共有のため十分な情報公開をお願いしたい。 

市民アンケートで満足・重要と思う理由を書かせてほしい。 

基礎情報については、まとまった段階で資料提供する。 

市民アンケートについては検討する。 

市民アンケートのレイアウト、表現等を分かりやすくしてほしい。 

分かりやすく作ってきたが、再度検討する。 

資料の体制図では、審議会と行政が別々にやるイメージになる。 

庁内の検討結果は審議会にあげていくのでご理解いただきたい。 

このスケジュールでは 24年度予算に反映できないのでないか。 

間に合うようにスケジュールを組んである。 

市民アンケートで総合計画の浸透度を聞いたらどうか。 

市民生活の中で一番の関心事、不安事を聞いたらどうか。 

地区懇談会等の別の方法で聞いていきたい。 

一般市民が何に関心があり、何を重点的にやってほしいのか、議論

の際に相対的な重要度の関係が必要となる。 

市民アンケートの問 27で目指すべき方向を聞いている。 



（委 員） 

 

（事務局） 

（委 員） 

（事務局） 

 

（委 員） 

（事務局） 

 

（委 員） 

アンケートを配る時に、なぜやるかという説明文はつけるのか。 

広報での協力依頼も必要ではないか。 

アンケートの目的等詳しく記述して配りたい。広報もしていく。 

５年間の進捗状況や総括を市民に分かりやすく示してほしい。 

数値的なものは資料３で示している。検証中であり、結果はまた審

議会、市民にお伝えしていく。 

アンケートと一緒に計画の冊子も送るのか。 

計画の概要版を策定時に全戸配布した。冊子はホームページに掲載

してある。 

何が重要かという重みづけが必要ではないか。市民アンケートで、

もっと戦略的な聞き方があったのではないかと思う。 

 
 (2) その他 

事務局より次回日程等を事務連絡 

 

９ 閉 会 

 

        


